

Ciudad de México, 3 de julio de 2023.

**EL PODEROZO CAUCE DE LA JUSTICIA,
ORIGEN Y PROPÓSITO DE LA JUDICATURA**

El presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, magistrado Rafael Guerra Álvarez, así lo aseguró al encabezar la ceremonia de honores a la bandera en la sede de Niños Héroes 132.

Señaló que la Judicatura debe ser capaz de conciliar tradición con innovación y conjuntar nuevos procedimientos, códigos y tecnología con las virtudes milenarias de sabiduría, fortaleza, templanza y justicia.

El presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), magistrado Rafael Guerra Álvarez, afirmó que el origen y propósito de la causa de la Judicatura es que “nuestras hijas e hijos” sean parte de una nación con tribunales al servicio de la patria, capaces de hacer correr el poderoso cauce de la justicia que irriga la paz y la prosperidad.

Al encabezar la ceremonia de honores a la bandera en la explanada de la sede de Niños Héroes 132, aseguró que si México es sinónimo de libertad, justicia, imperio de la ley y de la razón al servicio de la humanidad, es en gran medida a la Judicatura, y agradeció a los presentes “que nos hemos unido” en esta causa más grande y más vital por hacer posible un estado de derecho digno del siglo XXI.

Señaló además que la Judicatura debe ser capaz de conciliar tradición con innovación y conjuntar nuevos procedimientos, códigos y tecnología con las virtudes milenarias de sabiduría, fortaleza, templanza y justicia.

**Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx**

Con la presencia de la Escolta de Honor, la Banda de Guerra y la Banda de Música de la Secretaría de la Defensa Nacional, reconoció que a la Judicatura aún le queda mucho por hacer, pero enfatizó que el Consejo de la Judicatura de la Ciudad de México ha dado pasos históricos que son testigos del nacimiento de paradigmas.

Ante consejeras y consejeros de la Judicatura de la Ciudad de México, magistradas, magistrados, juezas, jueces, titulares de áreas administrativas y de apoyo judicial y personal de la institución, Guerra Álvarez consideró que “somos nosotras y nosotros, aquí reunidos, responsables en buena medida del rostro de México en el mundo”

El presidente anunció que en la institución se reinician las ceremonias de honores a la bandera el primer lunes de cada mes, encabezadas por él o por algún consejero o consejera de la Judicatura local o una magistrada o magistrado.

“Rendir honores a la bandera es honrar más que a un lienzo a un símbolo; significa admirar la encarnación de sentimientos individuales y una historia colectiva; significa apreciar la vida que nuestras madres y padres fundadores sublimaron honorablemente para representar ante el mundo libertad, fraternidad, igualdad y un pueblo del cual emana la soberanía de una de las naciones más importantes del mundo”, consideró.

--oo00oo--